
 

 

 
Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e trinta minutos, 

reuniram-se em reunião extraordinária, no Centro de Treinamento Prof Darcy Ribeiro, os membros 

do Conselho Municipal de Alimentação Escolar- CMAE, para a aprovação do Plano de Ação e 

sugestões a respeito da prestação de contas referente ao ano de dois mil e vinte e três. Estando 

presentes Eva Célia de Oliveira, Ana Paula Rodrigues de Oliveira, Lissa Caron Sarraf e Silva, Yara 

Rosa Mattos Bento, Priscila de Paula Santana, Rosana Ana Bettini, Graziella Monte Moreira Foz e 

Ana Laura Benevenuto Amorim. A reunião iniciou com a fala da Ana Paula Rodrigues de Oliveira, 

comentando sobre o esvaziamento da pasta de documentos do CAE do computador da COMERE. 

Sendo grave o sumiço dos documentos do CAE, o conselho ficou de apurar os fatos. A Conselheira 

Eva Célia comentou sobre a Visita a UME Professor Florestan Fernandes Um, onde ela e a 

Conselheira Ana Paula puderam constatar a falta de utensílios e o espaço muito pequeno do refeitório 

para o número de crianças durante as refeições. Observou-se ainda que falta um freezer horizontal, 

pois só há um freezer doméstico que não atende as necessidades da escola e um fogão em local de 

difícil manipulação dos cozinheiros. Os conselheiros abordaram o assunto comentando que o 

processo de licitação como sempre é moroso e precisa urgentemente ser reestruturado, como já fora 

comentado em reunião com o poder executivo. Lissa Caron e Eva Célia visitaram a UME Doutor 

Dino Bueno, que teve reclamação da qualidade do arroz cozido e da maçã da sobremesa. A visita 

aconteceu no horário do almoço do fundamental um, as dez e quinze, o CAE verificou que a mesma 

comida é ofertada para a Escola Total, sem controle da temperatura. Não havia cardápio exposto na 

entrada da escola. Ana Paula falou sobre o arroz que foi trocado, pois estavam apresentando larvas. 

Rosana Anna explicou que por ser um produto orgânico pode se deteriorar mais facilmente por não 

passar por intensos processos industriais que mantém o estocável por mais tempo. Apontaram 

também a necessidade de climatização dos estoques das escolas, pois mesmo em Unidades novas e 

recém reformadas, o local geralmente é muito abafado para o armazenamento dos alimentos 

facilitando o processo de deterioração. Eva Célia, disse que o desinfetante da marca Clorin PM Food, 

para limpeza de frutas, verduras, superfícies e utensílios não apresenta efervescência na diluição em 

água em alguns potes do produto. Ana Paula falou sobre o teste de aceitabilidade da carne moída na 

EE Prof. Suetônio Bittencourt Jr que fora acompanhado por ela e que aparentemente, os alunos 

gostaram muito do produto. José Rubens, Lissa Caron, Priscila de Paula e Eva Célia, visitaram a EM. 

Rural Ilha Diana no horário de oferta do almoço havia 14 alunos para almoçarem, os alunos gostaram 

da comida, e havia suco de manga. A cozinha faz muito calor, tem três exaustores barulhentos, em 

desuso precisando conserto e o fogão apesar de pouco tempo de uso, está com os pés enferrujados. 

Ana Laura e Eva Célia visitaram a UME Professor Mário de Almeida Alcântara, no horário do café 

da manhã do fundamental dois, os alunos reclamaram da oferta da bolacha seca, pedindo café da 

manhã mais apetitoso, os alunos do fundamental um almoçam duas vezes, as dez e quinze e ao meio 

dia, a mesma refeição, sem controle de temperatura. Foi verificado que na UME Professor Mário de 

Almeida Alcântara, a porção de comida no prato do aluno do fundamental um e a sobremesa, é o per 

capita mínimo, recomendado pelo PNAE. Não havia cardápio do EJA na cozinha. A cozinha 

armazena amostra de saquinho de água, porém, a escola não apresentou o documento comprobatório 

de limpeza de caixa d'água. O teto da despensa de alimentos está descascando e os ralos da cozinha 

e do lado de fora estão sem tela de proteção. Foi convidada a Responsável Técnica Sofia Bonna 

Boschetti Barbosa, para essa reunião do CAE, porem, ela estava de Plantão na COMERE nesse 

mesmo dia, impossibilitada de participar da reunião. Sem mais assuntos a tratar, deu-se por encerrada 

a reunião às onze horas e cinquenta minutos e lavrada a presente ATA, digitada por mim Ana Paula 
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